

## Final Update: Rettet das HUMBUG

5. Oktober 2023

Liebe Freund\*innen

Der letzte intensive Monat unserer Crowdfunding Kampagne hat uns nochmals gegen die 4'000.- Franken an Spenden eingebracht, somit sind wir nun bei insgesamt etwas über 10'000.- Franken. Das hat zwar unser angestautes Defizit nicht aufgehoben, hat uns jedoch den nötigen Anstoss verpasst. So konnte sich das HUMBUG Kollektiv letzte Woche einstimmig dazu entschliessen, weiterzumachen.

Gleichzeitig haben wir an verschiedenen Fronten unsere Professionalisierung weiter vorangetrieben, zum Beispiel was die Beschaffung von Fördergeldern und das Vermietungskonzept betrifft. Die Situation ist zwar noch alles andere als rosig, doch der Fortschritt verspricht Perspektive. Finanzielle Grenzsituationen werden wir als kleiner, alternativer Kulturbetrieb auch in Zukunft immer wieder erleben, aber wir sind zuversichtlich, dass dies die Ausnahme sein wird. Nicht zuletzt ist es aber auch von der Politik abhängig, ob Projekte wie das HUMBUG überhaupt überleben können und wie prekariert Kulturschaffende sind. Wir wünschen uns eine Verbesserung unserer Arbeits- und Produktionsbedingungen und beobachten die kulturpolitischen Entwicklungen diesbezüglich weiterhin aufmerksam.

Wir danken von Herzen für die breite Unterstützung, für jeden geteilten Post, jeden kleineren oder grösseren Spendenbeitrag und jedes Soli-Flashtattoo. <3 Das alles hat uns nicht nur finanziell geholfen, sondern uns auch gezeigt, dass der Raum, den wir in den vergangenen viereinhalb Jahren aufgebaut haben, wertgeschätzt wird. Das HUMBUG hat Wurzeln geschlagen und wird deshalb auch nicht so schnell aus Basel verschwinden.

Auf bald im HUMBUG!